



Hüttenreferent

Karl Bellm

DAV HEIDELBERG – Karl Bellm kümmert sich seit über dreißig Jahren mit enormem persönlichem Einsatz um alle Belange rund um die Heidelberger Hütte in der Silvretta, dem einzigen DAV-Haus auf Schweizer Gebiet. Der Diplomingenieur mit

langjähriger beruflicher Praxis initiierte, plante und begleitete erfolgreich viele Ausbau- und Sanierungsmaßnahmen – nicht nur auf der Heidelberger Hütte. Betreut hat Karl Bellm auch viele Jahre lang alle Baumaßnahmen der sektionseigenen Wiedenbachhütte im Nordschwarzwald, und im Kletterzentrum „Vertigo“ ist er seit Jahren bei technischen Störungen oder anstehenden Umbauten oder Reparaturen fachkundig und hilfsbereit zur Stelle. Dabei ist er alles andere als ein Funktionär, der an seinem Amt klebt, ihm geht es stets nur darum, das Bestmögliche für seine Sektion zu erreichen; unterstützt wird er dabei tatkräftig von seiner Frau Ute. Seit 2023 ist Karl Bellm Ehrenmitglied der Sektion.

red

„Jahrzehntelanges Engagement im Vorstand und mit 86 Jahren noch immer ein sehr aktives Mitglied: Das verdient eine besondere Würdigung!“ Dr. Ulf Gieseler, Erster Vorsitzender

